

# PENDIM

## Dengan Bekal Wawasan Kebangsaan dan Bela Negara Koramil 09/Ambarawa Bentuk Karakter Pelajar

Wahyudha Widharta - [SALATIGA.PENDIM.ID](http://SALATIGA.PENDIM.ID)

Feb 10, 2022 - 04:08



*Pelda Nurhudi Memberikan Materi Wasbang dan Nasionalisme*

SEMARANG- Anggota Koramil 09/Ambarawa Pelda Nurhudi memberikan materi

wawasan kebangsaan ( wasbang ) dan bela negara ( belneg ) kepada pelajar SMA Negeri 1 Ambarawa yang di selenggarakan Koramil 09/Ambarawa bertempat di sekolah SMA Negeri 1 Ambarawa. Rabu, (09/02/2022).

Pelda Nurhudi anggota Koramil 09/Ambarawa selaku pemberi materi mengatakan, kegiatan tersebut merupakan salah satu bentuk pembinaan teritorial wilayah, guna mendukung program pemerintah dalam mengimplementasikan nilai nilai pancasila, jiwa korsa, rasa cinta tanah air, persatuan dan kesatuan serta patriotisme bagi kalangan pelajar. tujuan dari kegiatan ini untuk membentuk karakter pelajar agar disiplin, setia, berbakti dan menjunjung tinggi nilai luhur bangsa agar senantiasa tetap menjaga keutuhan NKRI.

Pembekalan dan bela negara yang diberikan ke pelajar, tidak terbatas kepada membela negara dari ancaman militer negara lain, tetapi yang dimaksud membela negara dari serangan kebodohan, kemiskinan, kemunduran, korupsi, kolusi, nepotisme dan lainnya yang menghambat kemajuan bangsa dan negara. karena itu wawasan kebangsaan dan bela negara harus senantiasa ditanamkan kepada pelajar, agar nantinya generasi muda memiliki semangat nasionalisme.

Semoga kegiatan wawasan kebangsaan ini yg kami berikan mampu menjadikan mereka pelajar sebagai generasi yang handal, baik secara fisik maupun mental.

Ucapan terimakasih yg di sampaikan oleh kepala sekolah SMA Negeri 1 Ambarawa Hartati S.pd saya selaku kepala sekolah menyampaikan ucapan terimakasih yang telah memberikan wawasan kebangsaan kepada para pelajar SMA Negeri 1 Ambarawa, terimakasih kepada bapak bapak TNI yang sudah memberikan materi wawasan kebangsaan di sekolah kami, karena dengan kehadiran TNI di sini membuat kami dekat dengan bapak bapak TNI terutama anak didik kami mereka sangat senang dan bangga dengan kehadiran dari Koramil 09/Ambarawa.

(Pendim 0714/Salatiga)